

## Premier España inicia la comercialización de Llevant Privilege, su nuevo proyecto residencial en Viladecans

La promotora va a realizar una inversión de 24 millones de euros para desarrollar 80 viviendas de 2 a 4 dormitorios en el nuevo barrio de Llevant

**Barcelona, 6 de octubre de 2025.** Premier España, promotora especializada en vivienda residencial filial española de la multinacional francesa Grupo Bassac, inicia la comercialización de Llevant Privilege, su nuevo desarrollo inmobiliario en el municipio de Viladecans. El proyecto refuerza el compromiso de la compañía con el crecimiento residencial del área metropolitana de Barcelona.

Con una inversión de 24 millones de euros, Llevant Privilege se levanta sobre una parcela con una superficie de 2.077 m², con una edificabilidad de 7.680 m², creando un conjunto de 80 viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios.

Este proyecto que responde a la creciente demanda de vivienda en un entorno urbano moderno, sostenible y bien conectado. Llevant Privilege en Viladecans apuesta por viviendas actuales, eficientes y comprometidas con el medio ambiente. Todas las tipologías cuentan con la calificación energética A en emisiones, e incorporan sistemas como la aerotermia para reducir el impacto ambiental y los costes energéticos de los propietarios.

Un residencial orientado a maximizar el bienestar de los residentes. Las zonas comunes cuentan con piscina, área de juegos infantiles y zona comunitaria, generando espacios de convivencia vecinal que se integran con el estilo de vida actual.

Ubicado en el nuevo barrio de Llevant, el proyecto se sitúa en un enclave estratégico de crecimiento urbano en el área metropolitana de Barcelona. Con excelentes conexiones, proximidad al aeropuerto y una oferta creciente de servicios, Llevant Privilege es el cuarto proyecto de Premier en el sector Parc Llevant de Viladecans, donde ya ha entregado más de 230 viviendas, consolidando la trayectoria de la promotora en la zona.

"Con Llevant Privilege reafirmamos nuestra apuesta por Viladecans, un municipio que se ha transformado en uno de los motores residenciales de Barcelona. Este proyecto que consolida nuestra presencia en el área, y que también ofrece a los futuros propietarios viviendas modernas, eficientes y perfectamente integradas en un entorno en crecimiento. Un proyecto que responde al modelo de vivienda y al estilo de vida de los compradores", afirma Vicenç Topas, director general de Premier España.

## Acerca de Premier España

<u>Premier España</u> es una sociedad integrada dentro del grupo empresarial Bassac, que cotiza en el Euronext Paris desde 2006, con una consolidada trayectoria profesional de 50 años en el sector inmobiliario de Francia, España y Alemania.



Desde 1989, la promotora desarrolla un posicionamiento estratégico en el desarrollo inmobiliario, focalizando su actividad en Madrid y Barcelona, donde ya ha entregado más de 8 mil viviendas.

Para más información puede contactar con:

M<sup>a</sup> Asun Ten | m.ten@iprisma.es | 678 359 871